



DEBATE. Innovación y modernización en el sector público -que serán analizadas esta semana en Córdoba- es un tema eje del encuentro.

MAÑANA. EN LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS DE LA UNC

Comienzan en Córdoba las Jornadas de Finanzas Públicas

Diagnóstico y retos de la economía mundial, calidad del gasto público, evaluación de políticas públicas, entre los temas que abordarán especialistas. La apertura estará a cargo de Guillermo Calvo, el investigador que anticipó el "efecto Tequila", quien recibirá el doctorado honoris causa de la UNC

Desde mañana y hasta el viernes se realizarán las 50^a Jornadas Internacionales de Finanzas Públicas (JIFP) en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC). La conferencia inaugural estará a cargo del economista argentino Guillermo Calvo, quien recibirá la distinción Doctor Honoris Causa de la Casa de Trejo (ver Distinción) y disertará sobre Diagnóstico y Retos de la Economía Mundial.

Durante los días del encuentro se desarrollarán conferencias a cargo de reconocidos especialistas en economía del sector público y habrá sesiones especiales para la presentación de trabajos sobre temas relativos a las finanzas públicas.

Mañana, a partir de las 17.30, la Asociación Argentina de Presupuestos y Administración Financiera Pú-

blica (ASAP) ofrecerá un panel sobre calidad del gasto público, que estará a cargo de Rafael Flores y Marcos Makón, de ASAP, y Huascar Eguino, del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

A las 18.30, se presentará el libro *Consensos y conflictos en la política tributaria de América Latina*, a cargo de Juan Pablo Jiménez, de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), y Darío Rossignolo, de la Universidad de Buenos Aires (UBA).

En tanto que este jueves a las 11.30 se realizará el panel "CAF: Evaluación Políticas Públicas", con las disertaciones de Pablo Brassiolo, Guillermo Cruces, Dante Arenas y Christian Daude.

Ese día por la tarde los participantes debatirán sobre innovaciones en el cumplimiento tributario; domi-

nancia fiscal con experiencia internacional y lecciones para Argentina.

Finalmente, a las 18, el eje estará puesto en el tema reforma tributaria. Humberto Bertazza, del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; Gómez Sabaini de la Cepal; y Carlos Abeledo de la Unión Industrial Argentina (UIA), serán los disertantes.

Para concluir las jornadas, el Panel de Cierre 50^o JIFP cerrará con el panel sobre federalismo fiscal, a cargo del ministro de Finanzas de la Provincia, Osvaldo Giordano. También estarán presentes Enrique Vaz Torres, ministro de Economía de la Provincia de Corrientes; Juan Sanguinetti, secretario de Hacienda de la Provincia de Buenos Aires; y Paulino Caballero, subsecretario Nacional de Relaciones con las Provincias.

Premio

En esta edición también se otorgará el Premio de Investigación Económica "50^a Jornadas Internacionales de Finanzas Públicas - Ministerio de Finanzas, Gobierno de la Provincia de Córdoba", que galardonará a un autor, menor de 40 años de edad, del trabajo que resulte seleccionado por un jurado a designar ad-hoc, sobre la base de anonimato de autoría y puntajes objetivos. El premio consta de \$20.000.

La temática general será "Innovación y Modernización en el Sector Público", con subtemas como Modernización de la administración tributaria; Transparencia presupuestaria: *open budget* y *open data* y Tecnologías digitales, simplificación administrativa y costo de la burocracia, entre otros.

DISTINCIÓN

CALVO, PIONERO EN ANÁLISIS DE EMERGENTES

Guillermo Calvo es profesor de Economía y Asuntos Públicos e Internacionales, y director del Programa de Gestión de Política Económica en la Universidad de Columbia (Nueva York).

Además, es investigador asociado del National Bureau of Economic Research (NBER). Fue profesor de economía en las universidades estadounidenses de Columbia, Pennsylvania y Maryland. Asesoró al Departamento de Investigaciones del Fondo Monetario Internacional (FMI) y se desempeñó como economista jefe del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Desarrolló numerosas investigaciones en el área de Economías Emergentes y Economías en Transición. Sus trabajos más recientes se enfocaron en las crisis financieras, con especial atención en temas de flujos de capitales y crédito en un contexto global, incluyendo recesión en economías avanzadas.

Tuvo una intervención resonante cuando anticipó, en un *paper* publicado en 1993, el denominado "efecto Tequila", acaecido en México en el año 1994, que se propagó a otras importantes economías, incluida la argentina.